

Fecha 06.12.2014	Sección La dos	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Rozones

Viene golpe fuerte en el PRD

› **D**onde se cocina una acción fuerte relacionada con su recién declarada lucha a favor de la legalidad es en el PRD. Sin adelantar nombres, **Carlos Navarrete**, líder de ese partido, anunció que en breve dará a conocer dos casos de militantes perredistas con presuntos vínculos con delincuentes, a quienes se les aplicará el protocolo aprobado por el Consejo Político que implica denunciarlos. Según el perredista, ambos casos "van más allá de Guerrero".

Correa, confirmado para la Iberoamericana

› **L**uego de una reunión con el canciller mexicano, **José Antonio Meade** en la ciudad de Quito, el presidente de Ecuador, **Rafael Correa**, confirmó su asistencia a la XXIV Cumbre Iberoamericana. El resultado de la gestión del secretario de Relaciones Exteriores ayuda a disipar el rumor de que presidentes alineados a la izquierda podrían no asistir al encuentro que se celebrará en Veracruz los próximos 8 y 9 de diciembre.

Quieren la Presidencia de la SCJN... ¡seis!

› **C**on la novedad de que ayer se cerró el registro de aspirantes a la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y fueron seis de diez ministros los que se apuntaron en la lista. Tres de ellos de carrera judicial: **Margarita Luna Ramos**, **Luis María Aguilar** y **Jorge Pardo**; y tres externos: **Arturo Zaldívar**, **Fernando Franco** y **Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena**. Se dice que la lucha fuerte está entre Luna Ramos por ser la única mujer registrada y el ministro Zaldívar, quien se ha destacado con sus posiciones aguerridas.

Cabalgata campesina no va al Zócalo

› **A**l parecer **Héctor Serrano**, secretario de Gobierno del DF, logró convencer de no llegar al Zócalo capitalino a los más de dos mil 500 campesinos, quienes con todo y caballos anunciaron su movilización para hoy con motivo de la Cabalgata Nacional Centenario Villa-Zapata Ciudad de México 2014. Lo mismo ocurrió con familiares de los 43 normalistas desaparecidos, quienes aceptaron cambiar la ruta y llegar al Monumento a la Revolución. Así que los trabajos para la instalación de la pista de hielo en el Zócalo continuarán.

Alcaldes en huelga de hambre

› **A** cuatro meses del derrame tóxico de Grupo México en el Río Sonora, tres alcaldes panistas anunciaron que el próximo martes realizarán una huelga de hambre, en demanda de un castigo ejemplar a la empresa minera. **Pedro Armando Lugo López** y **Vidal Guadalupe Vázquez**, de los municipios de Aconchi y Arizpe, respectivamente, así como **Jesús Lauro Escalante**, de Banámichi, argumentan que Grupo México apenas cumplió el 10 por ciento de sus obligaciones para remediar el daño. La alcaldesa de Huépac, **María Delfina López**, también del PAN, dijo que estará presente, pero sin ayuno.

Ortega, vanguardia de marchas

› **E**l que se convirtió en la vanguardia de las manifestaciones en demanda de la aparición con vida de los 43 normalistas de Ayotzinapa fue el propio gobernador de Guerrero, **Rogelio Ortega Martínez**,
Continúa en siguiente hoja



Fecha 06.12.2014	Sección La dos	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

quien ayer encabezó la marcha que realizaron padres de familias rumbo a la **carretera** federal Acapulco-Pinotepa Nacional y en varias calles de la comunidad de Ayutla. Esto ocurrió luego de que intentaran retenerlo a él y otros funcionarios. Tuvo que comprometerse a establecer un nuevo diálogo el próximo 11 de diciembre.